



„Wir sind der Grund: Gut älter werden im Stadtteil“: Erfolgreiche Bürger/-innenbefragung

Die Lebensqualität älter werdender Menschen im Stadtteil verbessern – das ist das Ziel des laufenden Quartiersentwicklungsprozesses im Grund. Die Stadt war mit dem Projektteam im April an fünf Tagen vor Ort und ist mit etwa 70 Menschen unterschiedlichen Alters ins Gespräch gekommen. Sprachmittlerinnen mit türkischen und russischen Sprachkenntnissen, heißer Tee und das Erkennungsmerkmal „Rotes Sofa“ haben die Kontaktaufnahme wesentlich erleichtert.

Positive Rückmeldungen zum Älter-Werden im Grund wurden ebenso genannt wie kritische Punkte. Außerdem wurden bereits erste Vorschläge und Ideen formuliert, was die Menschen sich wünschen und was sie selbst zur Verbesserung beitragen können. Das „Rote Sofa“ wird auch bei allen weiteren Gesprächsmöglichkeiten im Grund Erkennungszeichen sein. Als nächstes steht es am Freitag, 3. Mai 2019, ab 14.30 Uhr beim Stadtteilstift im Sozial- und Nachbarschaftszentrum in der Stauffenbergstraße 17. Drei

Nachbarschaftstische folgen am 29. Mai, 6. Juni und 26. Juni 2019. Zu allen Gelegenheiten sind die Bewohner/-innen zwischen Orplid, Wäldchen zur Diezenhalde, Bahngleisen und Tübinger Straße herzlich eingeladen. Weitere Informationen gibt es auf www.boeblingen.de/Grund oder unter Telefon 07031/669-2361 oder -9907. Unterstützt wird das Projekt durch das Ministerium für Soziales und Integration aus Mitteln des Landes Baden-Württemberg im Rahmen der Strategie „Quartier2020 – Gemeinsam. Gestalten.“



Bürger/-innenbefragung auf dem „Roten Sofa“.